



Secretaría

## SESIÓN EXTRAORDINARIA SOLEMNE 355-2014

Acta de la Sesión Extra Ordinaria Solemne celebrada por la Corporación Municipal del Cantón Central de Heredia, a las dieciocho horas con quince minutos del día jueves 11 de setiembre del 2014 en el Salón de Sesiones Municipales "Alfredo González Flores".

### REGIDORES PROPIETARIOS

Lic. Manuel de Jesús Zumbado Araya  
**PRESIDENTE MUNICIPAL**

Señora	María Isabel Segura Navarro
Señor	Walter Sánchez Chacón
Señora	Olga Solís Soto
Lic.	Gerardo Lorenzo Badilla Matamoros
Señora	Samaris Aguilar Castillo
Señor	Herbin Madrigal Padilla
Señor	Rolando Salazar Flores
Sra.	Hilda María Barquero Vargas

### REGIDORES SUPLENTE

Señora	Alba Lizeth Buitrago Ramírez
Señor	José Alberto Garro Zamora
Señora	Maritza Sandoval Vega
Señor	Pedro Sánchez Campos
MSc.	Catalina Montero Gómez
Señor	Minor Meléndez Venegas
Señora	Grettel Lorena Guillén Aguilar
Señora	Yorleny Araya Artavia
Señor	Álvaro Juan Rodríguez Segura

### SÍNDICOS PROPIETARIOS

Señor	Eduardo Murillo Quirós	Distrito Primero
Señora	Nidia María Zamora Brenes	Distrito Segundo
Señor	Elías Morera Arrieta	Distrito Tercero
Señor	Edgar Antonio Garro Valenciano	Distrito Cuarto
Señor	Rafael Barboza Tenorio	Distrito Quinto

### SÍNDICOS SUPLENTE

Señora	Marta Eugenia Zúñiga Hernández	Distrito Primero
Señor	Rafael Alberto Orozco Hernández	Distrito Segundo
Señora	María del Carmen Álvarez Bogantes	Distrito Cuarto
Señora	Yuri María Ramírez Chacón	Distrito Quinto

### REGIDORES Y SÍNDICOS SUPLENTE

Señora	Annia Quirós Paniagua	Síndico Suplente
--------	-----------------------	------------------

### ALCALDE Y SECRETARIA DEL CONCEJO

MSc.	Flory A. Álvarez Rodríguez	Secretaria Concejo Municipal
MBA.	José Manuel Ulate Avendaño	Alcalde Municipal

1. Saludo a Nuestra Señora La Inmaculada Concepción, Patrona de esta Municipalidad. *(A cargo del Pbro. Álvaro Francisco Abarca Rivera.)*
2. Entonación del Himno Nacional
3. Bienvenida. *(A cargo de la MSc. Flory A. Álvarez Rodríguez – Maestra de Ceremonias)*
4. Lectura del acuerdo que declara a la MSc. Juana María Coto, Ciudadana de Honor de la Ciudad de Heredia. *(A cargo de la regidora Hilda Barquero Vargas – Vice Presidenta Municipal.)*

**“El Concejo Municipal de Heredia, en su Sesión Ordinaria Número 347-2014 celebrada el lunes 04 de agosto del 2014,**

**CONSIDERANDO**

La señorita Juana María Coto Campos nació en Heredia, Costa Rica, Hija de Carlos Luis Coto Salazar y Rosario Campos Méndez, ambos educadores ya fallecidos y hermana de Carlos Eduardo Coto Campos, casado con Ana Graciela Contreras Elizondo. Su sobrino Carlos Danilo Coto Contreras. Realizó sus estudios primarios en la Escuela Rafael Moya Murillo y los secundarios en el Liceo de Heredia, donde se graduó de Bachiller de Honor en Ciencias. Estudio Química en la Universidad de Costa Rica, obteniendo el Bachillerato en Química y posteriormente la Licenciatura en Química. En la Universidad de Cornell, Nueva York, Estados Unidos, obtuvo la maestría en Ciencias en Ingeniería Ambiental con especialidad en calidad de aguas, gracias a una beca otorgada por Latin American Scholarship Program of American Universities (LASPAU) y la Universidad Nacional.

Durante 36 años laboró como académica en la Escuela de Química de la Universidad Nacional y se jubiló en setiembre de 2011. Co-fundadora del Laboratorio de Manejo del Recurso Hídrico de esa unidad académica, continúa adscrita a él como académica *ah onorem* y es miembro de su Comité Científico. En conjunto con un grupo de investigadores e investigadoras iberoamericanas pertenecientes a la Red Temática RIURE del Programa Ciencia y Tecnología para el Desarrollo obtuvo el premio Liguria, otorgado en 1993 por el Centro Cultural para el desarrollo de los Pueblos, de Génova, Italia y por el Gobierno Italiano.

Obtuvo el premio Extensionista del año 2011 de la Universidad Nacional. Ha fungido como par evaluadora del Sistema Nacional de acreditación de la enseñanza superior (SINAES) y del Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), como tutora del curso "Tropical Field Research" de Associated Colleges of the Midwest y como instructora en la Universidad de Costa Rica.

Ha dirigido 16 Trabajos Finales de Graduación, que ya han sido defendidos y aprobados. De grado: uno de Enseñanza de las Ciencias, 2 de Educación Ambiental, 2 de Biología Tropical (Manejo de Recursos Naturales), 9 de Química Industrial, todos de la UNA; y de posgrado: uno en Gestión y Estudios Ambientales UNA y uno en Manejo de Recursos Naturales UNED. Además, es tutora de 4 trabajos Finales de Graduación que se encuentran en ejecución: 3 de grado en química Industrial y uno de posgrado en Gestión y Estudios Ambientales, todos de la UNA.

Su labor en investigación y Extensión se ha desarrollado en los campos de la Gestión Integrada del Recurso Hídrico y de la Educación Ambiental. Ha participado en 13 proyectos de los cuales ha coordinado 7. Fue decana, vicedecana y Directora de Investigación de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad Nacional. Fue miembro del Concejo Universitario de la Universidad Nacional. Como representante de la Universidad Nacional o del Consejo Nacional de Rectores ha participado como titular en la Comisión Interinstitucional de evaluación del Reglamento de Vertido y Reuso de Aguas Residuales y de elaboración del Reglamento de Construcción y operación de plantas de tratamiento de aguas residuales, Comisión Nacional de Energía Atómica (por 8 años) y comisión mixta UNA-UCR para el desarrollo de actividades en el campo de investigación. Como suplente en la Comisión Nacional de Educación Ambiental y la Comisión Nacional sobre Biodigestión Anaeróbica.

Ha participado en numerosos eventos científicos y reuniones técnicas, en Costa Rica y en el exterior. Es autora o co-autora de nueve reportes técnicos y 2 monografías, 23 artículos en publicaciones con sello editorial. Además, es co-autora de 2 manuales y 4 libros. Forma parte del Comité Coordinador del Programa de Mejoramiento Integral de Mercedes Sur (PMIMS), desde el año 2004 y es su coordinadora desde 2013. En el marco del PMIMS, es la coordinadora del Proyecto Bandera Azul Ecológica de Mercedes Sur y lidera las áreas de Gestión Integral del Recurso Hídrico y Gestión Integral de Residuos y del eje transversal Educación Ambiental.

**ACUERDA POR UNANIMIDAD**

**DECLARAR CIUDADANA DE HONOR DE LA CIUDAD DE HEREDIA A**

**JUANA MARÍA COTO CAMPOS**

**ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

MSc. Flory A. Álvarez Rodríguez  
**SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL**

Lic. Manuel Zumbado Araya  
**PRESIDENTE MUNICIPAL**

MBA. José Manuel Ulate Avendaño  
**ALCALDE MUNICIPAL**

*Heredia, jueves 11 de setiembre del 2014”*

5. Semblanza de la MSc. Juana María Coto. *(A cargo de la MSc. Ana Cristina Benavides Benavides).*

“Un especial saludo a los integrantes de la mesa principal y público en general. Buenas tardes a todos y todas.

Cuando se me solicitó hacer ante ustedes una semblanza de Juanita, no puedo negar que sentí un poco de preocupación de poder transmitir adecuadamente sus cualidades. Trataré entonces de cumplir con esta tarea con la esperanza de plasmarlas en este espacio. Lo hago con el mayor de los cariños a mi compañera y amiga.

Conocí a Juana María Coto, por los años 1962, ambas somos heredianas, vivíamos a pocas cuadras, una de la otra, en centro de Heredia. Juanita es hija de dos ciudadanos ejemplares de la ciudad de Heredia, ambos educadores, doña Rosario Campos de Coto, mi maestra por 6 años de primaria en la Escuela Rafael Moya, y de don Carlos Coto, director por muchos años de La Escuela Cleto González Víquez, una de las escuelas de más tradición en esta ciudad.

Me reencontré con Juanita, muchos años después, en la Universidad Nacional, en donde tuve la oportunidad de conocerla profesionalmente y apreciar y reconocer en ella las cualidades que con el correr del tiempo se fueron acrecentando y fortaleciendo.

Juanita estudió Química en la Universidad de Costa Rica. Desarrolló una especial inclinación por la Química Analítica. No había concluido sus estudios de Licenciatura en Química cuando recibió la oferta para incorporarse al Departamento de Química de la Universidad Nacional. Es en esta casa de enseñanza donde Juanita desarrolla todas sus capacidades como Química, pero también como educadora, investigadora y extensionista.

Luego de tres años de trabajar en la Universidad Nacional Juanita tuvo la oportunidad de realizar estudios de postgrado en la Universidad de Cornell, Estados Unidos, donde obtuvo la Maestría en Ingeniería Ambiental. Con una especialidad en Calidad de Aguas. En esta etapa de su vida nos cuenta ella, como le fue difícil vencer la lejanía de su familia y el gran esfuerzo que tuvo que hacer para alcanzar sus metas. A su regreso al país inició su participación en proyectos de investigación-extensión, teniendo como principal objetivo en ese momento el diagnóstico de la calidad de los ríos de la provincia de Heredia. Visualizó Juanita en esta etapa de su vida académica que la Química no es una disciplina aislada y que potencia su relevancia cuanto más se articula con otras disciplinas. Es así como esta académica comparte su trabajo con equipos de profesionales de otras áreas, como biólogos, microbiólogos, geógrafos y otros.

Juanita nos ha mostrado que la calidad de una muestra de agua, no es solamente el resultado de un puñado de valores, correspondientes al análisis de diversos parámetros, sino que además se deben siempre incorporar en esa análisis características del entorno socio-ambiental, procurando disminuir el impacto de ese entorno en la calidad del agua.

A esta manera de pensar se unen cualidades muy importantes: facilidad de comunicación con los demás, sobre todo el poder simplificar información ambiental que puede considerarse compleja y hacerla comprensible para todos, cercanía con las comunidades, perseverancia en su accionar y un poderoso deseo de contribuir desde su disciplina de estudio, con la resolución de los problemas ambientales que los aquejan.

Al contar Juanita sus experiencias de vida académica dice lo siguiente:

“Entendí que el diagnóstico de la situación de las aguas superficiales es el punto de partida, pero que es la acción conjunta y articulada de las comunidades, los gobiernos locales y el Estado, con el apoyo técnico y el acompañamiento de la Universidad, la que puede conducir a cambios significativos y sostenidos de las situaciones detectadas. En este nuevo escenario la educación constituye un elemento central, especialmente la educación ambiental en sus diversas modalidades”

He tenido la dicha de compartir con Juanita el trabajo en el Laboratorio de Manejo del Recurso Hídrico (LAMRHI), del cual ella fue fundadora hace 20 años. Juanita ha sabido transmitir en los equipos de trabajo con los que interactúa un ambiente sano, amigable y de mucho compromiso. Nos ha mostrado un camino de servicio, de trabajo y generación de conocimiento científico, en este caso de la condición de las aguas de esta provincia, pero con una visión humanista, colmada de valores, de principios de respeto a la naturaleza y los seres vivos. Juanita haciendo eco a su formación, vocación y sus creencias, promueve en la ciudad de Heredia el fortalecimiento de los grupos comunales con el fin de mejorar las condiciones ambientales de las localidades, realizando acciones orientadas a la gestión integrada del agua y los recursos asociados. Se destaca por liderar procesos que implican el involucramiento de los pobladores, sector productivo, instituciones gubernamentales y no gubernamentales relacionadas con el agua, con el fin de buscar sinergias que permitan la realización de acciones conjuntas para el mejoramiento de la calidad de vida de los ciudadanos.

Sobresale su labor en el Comité de Mejoramiento Integral de Mercedes Sur, luchando no solo por la obtención de una bandera azul, sino procurando trascender a la obtención de cambios de comportamiento en los ciudadanos que permitan una vida en armonía con el ambiente y los recursos naturales.

Gran cantidad de anécdotas podría contarles, ocurridas en las muchas giras de muestreo, reconocimiento y análisis de la condición de los ríos. Algunos de ellos como el Río Segundo, Virilla y Burío-Quebrada Seca. Caídas al suelo, al agua, cristalería quebrada, producto de esas caídas, en la época en que se hacían in situ algunos análisis de laboratorio que requerían llevar la cristalería al campo, pobladores sosteniéndonos con mecates para no resbalar cuando debíamos bajar pendientes pronunciadas para llegar al río y luego para subir esas zonas de pendiente y como consecuencia nos hemos reído de nuestra propia falta de habilidad para caminar entre montañas y potreros.

Juany, ha sembrado a través de la vida semillas muy importantes. Semillas de trabajo y sacrificio por el bien de las comunidades, muy en especial de la provincia de Heredia, semillas de humanismo, semillas de conocimiento y de transferencia de este conocimiento, semillas de esfuerzo, de perseverancia, de respeto, semillas de amor, sentido de familia, semillas de paz y justicia. Es por esto que me siento sumamente complacida de que a Juana María Coto se le haga hoy este reconocimiento de Ciudadana de Honor de la provincia de Heredia. Reconocimiento merecido en el más estricto sentido de la palabra.

Quisiera terminar esta semblanza haciendo referencia a las palabras de José Ángel Bueso, poeta cubano, que nos motiva a sembrar en el transcurso de la vida, tal como lo ha hecho Juanita. Este poema dice:

Alza la mano y siembra, con un gesto impaciente,  
En el surco, en el viento, en la arena, en el mar  
Sembrar, sembrar, sembrar, infatigablemente:  
En mujer, surco o sueño, sembrar, sembrar, sembrar.  
Yérguete ante la vida con la fe de tu siembra;  
Siembra el amor y el odio sonreirá al pasar  
La arena del desierto y el vientre de la hembra  
bajo tu gesto pródigo quieren fructificar.  
Desdichados de aquellos que la vida maldijo,  
Que no soñaron nunca ni supieron amar  
Hay que sembrar un árbol, una ansia, un sueño, un hijo.  
Porque la vida es eso: ¡Sembrar, sembrar, sembrar!

Muchas gracias!"

6. Serenata. (A cargo del Prof. Eduardo Villalobos Yanarella)

**El Señor Eduardo Villalobos** interpreta tres temas, los cuales indica que el primer tema es el preferido de la homenajeada y es el tema denominado, "Soy Tico".

7. Entrega de reconocimientos

El regidor Herbin Madrigal y la regidora Olga Solís, proceden a entregar el reconocimiento a la Máster Juanita Coto.

El regidor Rolando Salazar y la regidora Maritza Segura, proceden a entregar el acuerdo enmarcado a la Máster Juanita Coto.

El regidor Walter Sánchez y la Regidora Samaris Aguilar, proceden a entregar un arreglo floral a la Máster Juanita Coto.

8. Palabras del señor Alcalde Municipal, MBA. José Manuel Ulate A.

"El señor Alcalde agradece el homenaje que se le está realizando a la Máster Juanita Coto y a la Licda. Lourdes Montero dos importantes Heredianas, considera que lo más importante es homenajear a una persona en vida y esto es lo que se ha querido hacer esta noche, dar un reconocimiento a dos grandes mujeres heredianas, luchadoras, señala que escuchando la semblanza de doña Juanita, se mencionaba que ella rompió e incursionó en temas sustanciales, ya que es donante y lo más importante es que lo llevó todo su conocimiento a las comunidades para que todos aprendan de estos grandes conocimientos. Esto lo llevó también al Distrito de Mercedes y esto es una buena enseñanza.

Heredia está feliz esta noche y le alegra mucho que este Salón se encuentre lleno compartiendo con doña Juanita de esta actividad. Menciona que Heredia pasó al Cuarto lugar en el Rating de la Contraloría ya que no cuenta con un Plan Regulador, pero indica que se trabajará en este asunto.

Manifiesta que en esta semana Cívica se tendrán actividades lindas con motivo de la Independencia de nuestra querida Costa Rica, se le quiere dar vida al desfile, los niños y jóvenes se han estado preparando para esta actividad. Y termina mencionando que Costa Rica es el mejor País del Mundo y Heredia la mejor provincia del Universo. "

9. Palabras del Lic. Manuel Zumbado Araya, Presidente Municipal

"Buenas noches a todos los presentes esta noche Presbítero Alvaro Francisco Abarca Rivera, doña Juanita María Coto y su distinguida familia, Ciudadanos de Honor, señora Lourdes Montero, Dedicada de la Semana Cívica, Licda. Ana Cristina Benavides, Diputado William Alvarado, Delegación de la Dirección Regional de Heredia, don Eduardo Yanarella, Representantes de la UNA, Cámara de Comerciantes Patentados, señoras Club de Jardines, Programa de Mejoramiento Integral de Mercedes Norte, Programa de Bandera Azul Ecológica, Representantes de las Juntas Administrativas y de Educación, Exregidores, funcionarios municipales, Miembros del Concejo Municipal, señor Alcalde Municipal y Prensa Local.

Agradezco a todos los que nos acompañan esta noche en esta bella actividad.

Estamos celebrando un año más de la Independencia de nuestro país, Heredia tiene un programa de actividades bellas, saltan los valores cívicos y patrióticos y el amor por Costa Rica y esta sesión solemne le encanta y es su actividad favorita, ya que nos toca ser los anfitriones y es lindo atender con el corazón a quien lo visita con cariño, y rinde homenaje a hombres y mujeres que han ido más allá de vehementes declaraciones de patriotismo y de la romántica exaltación de ese amor por Costa Rica lo hacen todos los días de su vida, es un testimonio de su vida, los aplican y los viven.

Me encanta la actividad y la dedicatoria a la semana cívica que se le dedicó a doña Lourdes Montero, el día de hoy el Concejo Municipal tomó decisión de declarar Ciudadana de Honor a doña Juanita Coto y he escuchado acerca de su academia intelectual, con una excelente trayectoria por su conocimiento al servicio de la comunidad y se debe rendir tributo y me atrevo a decir que Heredia hoy está agradecido por homenajear a la más comunista, la más intelectual, no vi en su semblanza su trayectoria política y sus incursiones en el campo político, por eso ha logrado tantas cosas.

Aquí todos somos políticos, pero somos buenos políticos y cuando doña Juanita viene a exponer todos nos quedamos callados, escuchando y aprendiendo de su conocimiento, hablar de lo que hay que hacer no sirve es mejor escuchar a la que hace, el que hace no pierde tiempo diciendo que es lo que hay que hacer, por eso los demás tienen que ayudar a lo que hace la persona y sobre todo a imitar a quien ha dedicado a rescatar el medio ambiente de lucha por la comunidad herediana, a lo que ha dedicado su vida.

Hace días cuando estaba preparando las palabras se me vino a la cabeza cuando era niño y si cada uno tiene un ángel de la guarda, las comunidades de Heredia tienen un Ángel de la Guarda y hoy Heredia ha tomado la decisión de declarar Ciudadano de honor al suyo, gracias doña Juanita por estar aquí esta noche y por todo el trabajo realizado, para el bien de los Heredianos.

Buenas noches".

10. Palabras de la MSc. Juana María Coto -**CIUDADANA DE HONOR DE LA CIUDAD DE HEREDIA.**

"BUENAS NOCHES

Lic. Manuel Zumbado Araya, Presidente del Concejo Municipal de Heredia, Señoras y señores miembros del Concejo Municipal de Heredia Mba. José Manuel Ulate, Alcalde de Heredia. Padre Álvaro, señoras y señores invitados especiales, Queridos Familiares, Amigos y Amigas.

En esta noche setembrina, mes en el que celebramos con regocijo y fervor cívico la independencia patria, me siento profundamente conmovida y particularmente agradecida con el Concejo Municipal de Heredia por la distinción que me hacen al otorgarme la Ciudadanía de Honor de la Ciudad de Heredia. La acepto con humildad en mi nombre y como reconocimiento a los miles de ciudadanas y ciudadanos que contribuyen día a día al engrandecimiento de este cantón herediano, con su trabajo honesto, comprometido y solidario, desde el hogar, la institución, la empresa, el gobierno local.

Agradezco infinitamente esta distinción que tiene su fundamento, según se desprende del acuerdo del Concejo Municipal, en una vida profesional dedicada a la formación de jóvenes universitarios, más allá de la Enseñanza de la Química; a la generación de conocimiento sobre la situación ambiental de la provincia, particularmente de sus ríos; y al involucramiento de la ciudadanía en la priorización, planificación y acción en temas relativos al ambiente. En este hermoso tramo de mi vida no he estado sola.

Con orgullo debo decir que debo mi formación a la enseñanza pública costarricense, desde mi querida Escuela Rafael Moya, pasando por el amado Liceo de Heredia hasta mi Alma Mater, la Universidad de Costa Rica.

Fue también una institución de educación superior pública la que moldeó mi ser profesional y me dio la oportunidad de especializarme fuera del país. Mi institución, la Universidad Nacional, la que constituye una parte esencial en mi vida. Su excepcional modelo universitario en el que se integran armoniosamente la docencia, la investigación y la extensión fue mi inspiración. Allí nació, creció y se consolidó mi necesidad de trabajo en conjunto con las comunidades para mejorar o preservar las condiciones de los cuerpos de agua que les son conocidos, que son parte de su vida. Entendí que el diagnóstico del estado de las aguas superficiales es el punto de partida, pero que es la acción conjunta y articulada de la ciudadanía, las empresas, los gobiernos locales y el Estado, con el apoyo técnico y el acompañamiento de la Universidad, lo que puede conducir a cambios significativos y sostenidos. En este escenario, en el cual la educación es el pilar central, la UNA me permitió, durante 36 años, transitar ida y vuelta, del aula y del laboratorio a las comunidades.

Es el Laboratorio de Manejo del Recurso Hídrico de la Escuela de Química, el LAMRHI, el nicho académico donde experimenté las bondades del trabajo en equipo con compañeras y compañeros de gran calidad profesional y humana y un nutrido grupo de jóvenes estudiantes que iniciaron allí con trabajo voluntario y hoy, son profesionales en Química integrados al desarrollo académico y productivo del país.

Por otra parte, en los últimos 10 años, el Programa de Mejoramiento Integral de Mercedes Sur ha sido mi nicho de trabajo comunal, al lado de funcionarias y funcionarios de diversas instituciones públicas y empresas; así como de comprometidas y comprometidos habitantes de esta porción de tierra herediana. Junto a ellas y ellos continúo aprendiendo-enseñando y confirmando día a día que la labor institucional y comunal concertada es la opción más viable para superar las limitaciones y convertirlas en oportunidades para lograr un desarrollo en armonía con el ambiente.

No hace mucho tiempo, durante un muestreo de aguas en un puente sobre el Río Burío en compañía de un grupo de docentes de primaria, descubrimos que en un pequeño espacio de suelo, entre el concreto y el abismo, nació y está en crecimiento un arbolito. Entre sus ramas cubiertas de plástico y otros desechos sostenía un nido con tres huevecillos. Este hecho nos conmovió porque allí, donde menos lo esperábamos, floreció la vida, dándonos un maravilloso ejemplo de protección entre especies y de lucha contra la adversidad. Este homenaje es también para aquellos hombres y mujeres capaces de conmovirse con las maravillas del entorno, pero también capaces de actuar con conocimiento, decisión y perseverancia por un mundo mejor.

Acepto con gratitud esta distinción. Se la ofrezco a Dios, que es mi sostén y se la dedico a mi familia que es mi apoyo.

De mis amados padres, Carlos Luis y Rosario, ausentes físicamente pero presentes en mi mente y en mi corazón, aprendí que la mayor herencia es la educación y que el trabajo, realizado con compromiso y honestidad, es la mayor satisfacción. Su vida ejemplar ha marcado mi rumbo y continuará guiando mi transitar por esta tierra. Para ellos este honor.

Muchas gracias

11. A continuación el Lic. Manuel Zumbado procede a realizar el cierre de la Sesión Solemne y agradece a todas las personas que nos acompañaron esta noche, en nombre de la Comunidad Herediana.

**// SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR SE DA POR FINALIZADA LA SESIÓN AL SER LAS VEINTE HORAS CON CINCO MINUTOS.**

**MSc. FLORY A. ÁLVAREZ RODRÍGUEZ**  
**SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL**

**LIC. MANUEL ZUMBADO ARAYA**  
**PRESIDENTE MUNICIPAL**

*mbo/.*